
Patrick Kammerbauer (#39)
Beitrag von „peter stocker“ vom 23. Juli 2018, 12:24

Einer der wertvollsten Abgäng der letzten 20 Jahre.

Er hat aufgezeigt, dass es vollkommener Unsinn und karrierenendend sein kann,

wenn man als junger Spieler nur dem Geld hinterherläuft.

Welche Chancen hat er in Freiburg? Keine!

Spätestens im Januar sehen wir ihn als Leihspieler bei einem abstiegsbedrohten Zweitligisten.
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